

Petróleo sigue en picada y ya se acerca a 20 dólares



La recesión económica sería uno de los factores por los que cae este bien. FOTO: Colprensa.

COLOMBIA

HIDROCARBUROS

PETRÓLEO

PUBLICADO HACE 15 HORAS

A+ A-



INFOGRAFÍA

El precio promedio del **petróleo** el año pasado, en su referencia Brent, fue de 64,37 dólares, según las cifras de la Administración de Información Energética de Estados Unidos. Hoy en día este bien se negocia a cerca de una tercera parte de ese registro.

De hecho, de acuerdo con información de la Agencia AFP, la referencia Brent, que es la que se tiene presente en las cuentas fiscales del país para el **petróleo**, volvió a caer ayer. En total, el decrecimiento fue de 8,7 %, lo que llevó a a que se estableciera en 22,76 dólares.

Por su parte, la referencia norteamericana, que lleva el sello West Texas Intermediate (WTI) vive una realidad similar. Ayer cayó 6,6 %, lo que llevó a que se posicionara en 20,09 dólares. Según AFP, para ver estos precios, tanto en Brent como en WTI habría que remontarse hasta 2002.

Causas

Ya se habla de recesión este año; incluso el Fondo Monetario Internacional apunta a que esta sería peor que la de 2009, cuando la economía cayó 0,6 % y en Colombia ya no se plantean escenarios que se aproximen al 3 % este año.

El coronavirus generó un efecto dominó que golpeó la economía global. Según **Carlos Leal**, presidente de la junta directiva de Acipet, este freno hace que caiga el transporte en las ciudades e impacta también el consumo propio de los vuelos comerciales, situación que se puede ver en casos como el de Avianca, compañía que dejó de volar por esta coyuntura.

En este sentido, señaló Camacho, "se tiene una perspectiva de demanda de **petróleo** mermada. Producto de eso, también hay una guerra de precios entre Arabia Saudita y Rusia, que se habían vinculado para tratar de estabilizar el mercado, pero con esta caída deja abierta las diferencias entre ambos países".

Con la mezcla de la pandemia, que disminuye la actividad económica, y la guerra de precios, se presenta un escenario para que el precio del barril se desplome.

Colombia

Ecopetrol es la empresa bandera del estado colombiano y el año pasado mostró cifras récord, tras lograr una utilidad de 13,3 billones, lo que representó para el Estado 26,3 billones de pesos por dividendos, impuestos y regalías. Este año, la acción de **Ecopetrol** ha caído fuertemente en este escenario (ver Paréntesis).

No obstante, al inicio de la caída, el **ministro** de Hacienda, **Alberto Carrasquilla**, confirmó que el año pasado se necesitó un precio promedio anual de 30 dólares en Brent para que la compañía diera utilidad.

Colombia pierde aproximadamente 400.000 millones de pesos por cada dólar que el barril disminuye y las cuentas del Marco Fiscal de Mediano Plazo, para 2020, prevén que este hidrocarburo en referencia Brent estará en 67,5 dólares.

CONTEXTO DE LA NOTICIA

PARÉNTESIS

ECOPETROL EN LA BOLSA DE VALORES

De acuerdo con información de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), la acción de **Ecopetrol** actualmente tiene un valor de 1.830 pesos, luego de una disminución de 1,61 %, solamente durante la jornada de ayer. Recordemos que para el viernes 29 de marzo del año pasado, la acción cerró a 3.415 pesos pesos, según el registro de la BVC. En lo que va de este año, esta acción ha mostrado una pérdida de 44,8 %, puesto que para el primero de enero, el precio por cada una era de 3.315 pesos.

**JOHAN CHIQUIZA NONSOQUE**

Periodismo. Gestión Cultural. Por la sonrisa de mi madre que vale un millón.

Seguir a @ChiquizaNonsoqu

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

10 Responses

3 Comentarios

El Colombiano

Política de privacidad de Disqus

1 Acceder

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS ?

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).



gulbekian · hace 3 horas

¡Nos espera un buen futuro, ya que sin hallazgos, Colombia pronto tendrá que importar **petróleo** pero a precio muy bajo!

^ | v · Responder · Compartir



Reflexiones · hace 9 horas

Espero que con el precio del barril de petroleo por el piso, Colombia no signa pensando en el Fracking, que tantos descalabros económicos y sociales le están generando a las mismas empresas gringas.

^ | v · Responder · Compartir



Pepe Jaramillo · hace 12 horas

No hay mal que por bien no venga, pues si el precio del crudo continúa alrededor de los 20 dólares el barril por el resto del 2020, los días de Nicolás Maduro en Miraflores estarán contados. Como es bien sabido, la caída tan vertiginosa en los precios del crudo es en gran parte por causa del Coronavirus y si a los Venezolanos no los mata ese virus, los mata el hambre. Veán pues, lo que no han podido hacer ni Trump, ni Guaidó, ni Duque, ni la Unión Europea, ni nadie, lo va a lograr el CORONAVIRUS ... lamentablemente.

^ | v · Responder · Compartir

Suscríbete

Añade Disqus a tu sitio web

Do Not Sell My Data

DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Campaña #UnidosSomosMásPaís ha recogido \$45.000 millones



LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1 Colombia reporta 906 positivos y 16 muertes por coronavirus

2 Antioquia suma 101 pacientes positivos para coronavirus

3 Colombia entra en fase de mitigación del coronavirus

4 Duque asegura que vendrán más cuarentenas en el país

5 Trueque de confianza, un mercado en Frontino para ayudar en tiempos de cuarentena

NOTAS DE LA SECCIÓN

Las ARL se fortalecen para enfrentar el covid-19

Esenttia garantizará producción de plástico para salud y alimentos

Campaña #UnidosSomosMásPaís ha recogido \$45.000 millones

Nestlé donará 20.000 mercados a población vulnerable en la emergencia

En febrero 101.000 personas se sumaron a la cifra de desempleo